Cluses

Un club qui a plus d'une corde à son arc

Ce n'est pas le plus gros club sportif clusien, mais l'Arc club n'a pas à rougir au vu de son palmarès de la saison 2023-2024. Une vingtaine de nouveaux adhérents viennent de le rejoindre, probablement inspirés par la médaillée olympique originaire d'Annemasse, à Paris 2024.

e tir à l'arc a connu une exposition médiatique exceptionnelle cet été à l'occasion des Jeux olympiques de Paris, avec une médaille de bronze pour l'équipe masculine et pour Lisa Barbelin, première femme de l'histoire à obtenir une médaille olympique sous les couleurs de l'équipe de France.

La Haute-Savoie était représentée lors de cet événement historique par Amélie Cordeau, du club de la Première Compagnie d'Annemasse qui disputait sa première olympiade à cette occasion.

Est-ce l'effet JO? 52 licenciés portent cette année les couleurs de l'Arc club clusien avec 18 nouveaux adhérents qui l'ontrejoint à la rentrée à l'issue du Forum des associations. Un chiffre équivalent à la saison dernière, puisque quelques archers avaient quitté le club à l'issue de la saison 2023-2024.

Trois séances d'entraînements par semaine sont propo-



Les archers de l'Arc club clusien ont décroché de nombreux podiums au cours de la saison. Photo Romain Champon

sées pour les compétiteurs qui se retrouvent les lundis, mercredis et vendredis à l'extérieur sur le terrain de Messy, durant l'été. Les débutants participent à des séances spécifiques qui leur sont réservées, les mardis pour les adultes et les jeudis pour les jeunes. Les archers de l'Arc club clusien préparent désormais la saison hivernale avec des entraînements en salle chaque semaine au gymnase de lycée Charles-Poncet. Ils commenceront

leurs premiers concours en salle à Sallanches, puis à Saint-Jorioz.

Des noms à retenir

Le club accueillera une centaine d'archers le week-end des 14 et 15 décembre pour son concours toujours très attendus par les compétiteurs du département. Des participants feront le déplacement de Suisse et de l'Ain pour participer à cet événement toujours très convi-

vial doté de nombreux lots. La saison hivernale se déroulera jusqu'au mois de février avec de nombreuses compétitions au menu pour les archers du club qui se sont une nouvelle fois distingués avec d'excellents résultats, aussi bien sur le plan individuel que collectif. 39 podiums ont été glanés lors des compétitions en salle.

La palme revient à Ethan Pegeot en U21, qui est devenu champion régional en tir Beurseault et en tir classique après être devenu vice-champion départemental à Annemasse. Il se classe 17° des championnats de France à Grenoble. Marine Léonarduzzi réalise également une superbe saison avec le titre régional en Beurseault en U18, le titre départemental en arc classique, et de nombreux podiums sur les concours. Pascale Teypaz est également championne départementale en senior 3 femmes tandis que Fabrice Ducroux remporte une belle médaille de bronze en senior 2.

Les compétiteurs du club tenteront de confirmer ces bonnes performances pour la nouvelle saison indoor qui débute dans quelques jours. La saison extérieure a également été très réussie avec l'équipe de division Honneur régionale qui conclut la saison par une belle 5e place lors de la finale qui s'est déroulée à Saint-Priest. Trois archers ont été sacrés champions départementaux à Thônes avec Syrine Slim en U18, Marine Léonarduzzi en U21 fille et Ethan Regeot en U21. Avec huit médailles lors de la compétition, le club réalise une belle performance. Troisième du championnat régional à Yzeure, Ethan Pegeot ajoute à son palmarès le titre régional en Beurseault. Un bilan très satisfaisant pour l'ensemble du club.

• Laurence Despres

1 https://arc-club-clusien.fr